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YO ESTUVE AQUI UNA VEZESPECTALIZACION EN DIRECCTON DE EMPRESAS '

El sábado 3 de Noviembre se estreno la obra "YO 
ESTUVE.AQUI UNA VEZ", de J.B. Priestley presen
tada por el grupo TEATRO UCC bajo la dirección 
de BORIS PETRASHIN.
Esta ha sido la primera y única obra puesta en 
escena por el grupo en este año, y se merece un 
comentario. Ante todo cabe felicitar ál director 
por la selección de la obra, que en sí misma es 
de un interes extraordinario, por cuanto que ■ 
destaca a través de hechos simples y cotidianos, 

solo sentimientos y sensaciones con las cua
les el publico fácilmente se identifica, sino 

aventura hipótesis sobre la naturaleza del

El Instituto de Ciencias de la Administración 
anuncia que a partir del 3 de Diciembre se abre 
la preinscripción para la carrera de ESPECIALIZA 
CION EN DIRECCION DE. EMPRESAS, que es un progra

de nivel de Maestría, dirigido a Graduados 
Universitarios.
Esta carrera nueva de post grado tendrá una d^ 
ración de dos años, a tiempo parcial, y hay dos 
requisitos de ingreso, ellos son ; poseer tít^ 
lo universitario de nivel licenciatura (de cual^ 
quier carrera) y la aceptación de la solicitud 
de ingreso, ya que hay vacantes limitadas.
La carrera es conducente al título de ESPECIALl^ 
TA en Dirección de Empresas y está inspirada en 
los programas de maestría más prestigiosos del 
mundo, pero adaptada a nuestra idiosincracia y 
necesidades.
Esta carrera responde a la imperiosa necesidad 
de contar con dirigentes de alto nivel para el 
ámbito privado y publico con una formación sis
temática, interdisciplinaria e integradora que 
les permita acceder a las fimciones de mayor re^ 
ponsabilidad. Se persigue obtener profesionales 

profundo conocimiento científico, técnico y 
metodológico de las disciplinas de administra
ción, con
nes complejas y la toma de decisiones que permi-

(Continua eft pág.4)

ma

# no

que
tiempo y la percepción del futuro que son de in 
discutible valor académico y por lo tanto muy 
propios de un autentico teatro universitario.
La selección de los actores para los distintos 
roles es sin duda un logro también del director. 
Pero la actuación misma de los estudiantes, to
dos ellos actuando por primera vez, justificó 
ampliamente el prolongado aplauso del publico. 
Rodolfo Várela en el rol de Walter Ormund, y de 
Cristóbal Marengo como el Doctor Górtler, fue- 

ciertamente muy notables. Lograron refle
jar la oportunidad y complejidad de sus persona 
jes muy acertadamente. Se destacaron por su so^ 
tura en escena Pablo Petrashin y Alicia Casas,

(Continua en Pág.4)

roncon

habilidad para el análisis de situaci^

ACTO DÉ "YO ESTUVE AQUI UNA VEZ". LOS ACTORES , (de izq. a der.) ALICIA CASAS, CRISTINA 
KROHN, CRISTOBAL MARENGO, PABLO PETRASHIN; MANTIENEN EN SUSPENSO AL AUDITORIO.
EN EL 2do.

Á.
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Ir,DOCTORADO HONORTS r.ATKA
PARA EL DR. WTNFRIED BOHM POSIBILIDADES DE TRABAJO EN TECHINT

% ■

Se llevo a cabo en la Facultad de Ingeniería, 
una reunión en la cual personal de TECHINT expuso 
las posibilidades que ese grupo ofrece 
tudiantes y egresados de las carreras de Cien
cias Económicas e Ingeniería.
Básicamente los puntos principales
- Prácticas rentadas para alumnos del ultimo 

curso(actuales y para 1985)
~ iíico^g^r^ci^ de Egresados y alumnos que ha

yan concluido de cursar todas las materias
- Preseleccion de alumnos del último año.

para es-

son;

para
su ¿ngrg¿o en 1985, que acrediten una excelen 
te trayectoria académica. ~

Este inmenso complejo empresario está constituí 
do por diversas empresas industriales, de inge
niería y construcción, comerciales y de servipi 
cios, que operan en los siguientes sectores:
a) Producción industrial
b) Centros de servicios siderúrgicos
c) Servicios de ingeniería
d) Construcción y montaje
e) Actividad comercial
f) Promoción de nuevas iniciativas industriales. 
Los interesados en efectuar prácticas rentadas 
o en ingresar a este Grupo, deben presentar sus 
solicitudes en las Facultades respectivas a la 
brevedad posible, ya que la selección de los as^ 
pirantes se efectuará en la última semana de no 
viembre.
Merece destacarse la posibilidad de efectuar 
prácticas de verano de 2 meses de duración diri 
gidas especialmente a estudiantes del interior” 
del país.
Otro aspecto importante de la reunión consistió 
en una propuesta para efectuar visitas guiadas 
a los distintos establecimientos de este comple 
jo en la provincia de Bs. As. para nuestros pro 
fesores y alumnos durante el próximo año. ” 
Por último, para los alumnos que adeuden el tra 
bajo final o que aún deban cumplir con el Servi 
cío Militar, se realizará una preseleccion 
dicional, de manera tal que no se vean impedi
dos de acceder a estas posibilidades.

^ -- - ... _______________________________ .A,

EL DR. BOHM DISERTA EN LA FACULTAD DE FILOSOFIA

Al clausurar el seminario sobre EDUCACION Y DE
MOCRACIA, en el cual el disertante principal ha
bía sido el Dr. B6hm, de la Universidad de WUr^ 
burg, Alemania, se realizó el acto de entrega 
del título de DOCTOR HONORIS CAUSA al disertan
te .
Después de entonarse los himnos de la Argentina 
y de Alemania(este último entonado por la espo
sa del Dr. Bühm, la soprano Regina Klepper) , hi^ 
zo uso de la palabra la Sra. Decana de la FacuT 
tad de Filosofía y Humanidades, Sra. Luisa Mar
garita Schweitzer de Cervantes, reseñando la per 
sonalidad del Prof. BÜhm.. Luego, tras destacar 
la importancia de la entrega de este título a un 
educador, el P. Rector, Jorge A. Fourcade, S.J. 
le otorgó el diploma y las insignias correspon-' 
dientes al dest_acado visitante.
Finalmente, el mismo Dr. BÜhm dijo "me resulta 
difícil expresar mis sentimientos al recibir 
te honor tan especial. Sin duda es la más alta 
distinción que jamás haya recibido y que proba
blemente he de recibir en toda mi vida. Pero 
es el hecho de este honor lo que me conmueve, si 
no que para mí* es mucho más importante y signifi 
cativo considerar de quién y de dónde lo reciboY 
Luego prosiguió "Lo recibo de una Universidad, 
que desde mi primera visita en 1979 me ha impre
sionado porque me ha acogido siempre con una ca
lidez tal, que en todo momento me he sentido en
tre amigos más que en una institución y he com
partido siempre con ellos los mismos ideales y 
enfoques.

con-
, '«'’i? A:

PANEL DEBATE EN MEDICINA

* El pasado 24 de Octubre, el curso de 2do. año 
de la Facultad de Medicina organizó, a través 
de la cátedra de Antropología, un panel-debate 
con la siguiente temática: "Las- relaciones se
xuales prematrimoniales" y "La familia en con
flicto". El mismo se realizó en el Aula Magna 
de la Facultad y estuvieron presentes los si
guientes panelistas:
- Aspecto antropológico: Lie. Marina Juárez de 
Ortiz.
- Aspecto médico-social: Dr. Jorge Cacciavilla- 
ni.
- Dimensión ética; Padre César Azúa, S.J.
- Aspecto jurídico canónico de las nulidades
matrimoniales: Dr. Padre Nelson de la Perrera 
(Fiscal de la Curia del Arzobispado de Córdoba). 
El debate fue animadísimo con la coordinación 
general de los estudiantes: Horacio Jure (Tato) 
y de Eugenio Pablo Í-Iazzuoo, gi£ ademes actuaron 
como eficaces moderadores. Llamó la atención 
que siendo su primera ej^riencia en la dinámica 
de un panel, los coordinadores actuaron en todo 
momento con agilidad e inteligencia. Y lo más 
inportante es que todo el curso de segundo año 
se unió y puso su "granito de arena", trabajan
do en la preparación de este exitoso panel.

es-

no

Lo que nos une, es una esperanza compartida en 
el vigor del mensaje que surge de la filosofía 
personalista. Aquí no constituye simplemente una 
materia más a ser enseñada, sino que es

J.
uno

de los principios que vivifican e inspiran su ac_ 
ción. Creo que aquí no interesa la producción ma. 
siva de profesionales, sino la formación humana.
El acto concluyó con la actuación del Coro de 
la Universidad, bajo la dirección del Arq. Efra. 
ín Augustinoy.
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^ VIAJE DE ESTUDIO DE AGRONOMIAENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE CIENCIA
POLITICA

El pasado 1,2 y 3 de Noviembre se llevo a cabo 
en la eiud4d dé Mendoza, el Encuentro Nacional 
de Estudiantes de Ciencia Política.
Dicho encuentro fue organizado por la Facultad 
de Ciencias Políticas y Sociales de la Universi- 

- . dad Nacional de Cuyo.
Participaron delegaciones de la Universidad Na
cional de Rosario, Universidad Nacional de San 
Juan, Universidad Nacional de Cuyo y Universi
dad Católica de Córdoba.
Nuestra delegación estuvo compuesta por Gabrie 
la Costilla y Juan Pagano de 4to. año; Caroli
na Rolatti, Claudia Scida, Daniel Sorkin, Daniel 
Gutiérrez, Nelson Spechia y Juan Correa de 2do. 
año; Fernando Aldama Pino y José Luis Chabán de 
1er. año.
En el mencionado encuentro se trataron dos te
mas generales: "La Ciencia Política y la Reali
dad Social" y "Salida Profesional del Licencia
do en Ciencia Política", los cuales a su vez es
taban compuestos por varios subtemas.
También se hablo de la necesidad de crear un plan 
de estudios nacional, común a todas las Faculta
des del país,
Terminado el encuentro, se dejaron las bases del 
próximo a realizarse el año que viene, con prob¿ 
bilidad de que se realice en Rosario o en Córdo
ba.

!

LOS ESTUDIANTES DE AGRONOMIA ESCUCHAN LAS EXPLI
CACIONES DEL ING. MELO EN UNA PLANTACION DE CAÑA 
DE AZUCAR AL SUR DE LA PROVINCIA DE CHACO.

Regresaron el pasado martes 30 de Noviembre los 
alumnos de V año de la Facultad de Ciencias Agr£ 
pecuarias quienes con su decano, el Ing. Agr. 
Oscar E. Meló, realizaron el viaje de estudios 
al Norte de nuestro país.
La Ira. etapa del viaje, los días 23 y 24, con
currieron a Rafaela, a la Ira. Semana Nacional 
de la Lechería, en la que disertó el Ing. Meló 
y luego visitaron la muestra industrial y el 
INTA-Rafaela. El siguiente destino fue Resisten 
cia, ciudad a la que arribaron el 2-5 por la no
che. El día 26 continuaron viaje hasta Jujuy,

una Coo-

ALOJAMIENTO PARA JOVENES EN EUROPA

EUROBED es el sistema ideal de alojamiento garan 
tizado y sin necesidad de reserva previa en 7 
países de Europa para j óvenes que viaj en indivi
dualmente o en grupos reducidos.
Entre los servicios con que cuenta EUROBED se en 
cuentran:
-Albergues juveniles y hoteles seleccionados a 
precios razonables.
-Soluciones económicas para utilizar la red de 
ferrocarriles . con kilometraje ilimitado y con r^e 
ducciones de hasta 50% para menores de 26 años. 
-Tarifas baratísimas en líneas regulares interna^ 
cional^ de autocares.
-Reducciones en restaurantes y comedores univer
sitarios.
-Total libertad de acción.
En Francia el sistema EUROBED se encuentra respal^ 
dado por la AJF (Accueil des Jeunes en France. 
Acogida de jóvenes en Francia), con 3 oficinas de 
acogida que garantizan a todo joven viajero el 
cumplimiento de los puntos mencionados anterior- 
íaente. Ofrecen, ademas,'una revolucionaria alte^ 
nativa para los estudiantes que deseen aprender 
o perfeccionar el francés ya sea conviviendo en 
una casa de familia o en residencias destinadas 
a este fin, combinando el curso con excursiones 
opcionales y practicas deportivas tales como: t^ 
nis, wind-surf, equitación, etc..
Para mayor información dirigirse al representan
te en la Argentina de AJF- EUROBED:ULYSES SRL, 25 
de Mayo 18 - 2°Piso, of. 17. TE: 21851 y 30023, 
CORDOBA, quienes podrán b^íríá'ái^^^or información 
sobre las vastísimas, pp^ihilidades %ie tiene el * 
joven viajero en Europk. ^

visitando al otro día por la mañana 
perativa de Tabaco y una finca. El contingente 
fue agasajado por la Flia. Sadir (cuyo hijo es 
alumno de 5to. año) con un asado al medio día. 
El Lunes 29, ya en Tucumán, recorrieron la sel^ 
va/y plantaciones de caña dé azúcar. De regreso 
a Córdoba el grupo se detuvo pn numerosas opo_r 
tunidades tanto en Santiago del Estero como en 
Córdoba para observar los tipos de vegetación, 
suelos, etc. correspondientes a las distintas

i
í

zonas.

CORO

Se avisa a todos los integrantes del coro que 
durante el resto del mes, los ensayos se'real¿ 
zarán conjuntamente con los coros del Colegio 
25 de Mayo y Fundación Remonda, a fin de pre
parar el canto de la Misa Criolla de Antonio 
Mir (1960) para la Ira. semana de Diciembre. 
Esté concierto será con acompañamiento de la 
Orquesta Sinfónica de Córdoba, que dirije el 
Prof. Diehl. Tendrá lugar en el Patio del Mon- 
serrat y luego en el atrio de la Iglesia de la 
Compañía.
Los ensayos serán a las 21.30 hs., los días 
LUNES y VIERNES, en el Colegié 25 de Mayo, Ri
vera Indarte 345.

O ■

/ ■

CAMPUS ■
i
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¿ QUIEN ES EL PADRE SONET ? BECAS DEL CONICET
Para muchos, por no decir todos los egresados de 
promociones anteriores, la pregunta parecería t^ 
talmente ociosa y absurda. Mas bien dirían,’¿Quien 
no lo conoce al P. Sonet?. Lo que ocurre es que 
a sus 76 años de edad, lógicamente el P. Sonet 
ya no despliega la increíble actividad que en o- 
tros años, cuando andaba trepado por los andamios 
de las nuevas construcciones, moviéndose por to
do el mundo para conseguir apoyos para la Unive_r 
sidad, dando conferencias, llevando la adminis
tración de la Universidad, etc., etc,.
En la actualidad el P. Jean Sonet sigue trabajan
do para la Universidad. Es el ’Vice-Rector de De
sarrollo, y se ocupa particularmente, entre 
otras muchas cosas, de los estudiantes que viajan 
al Japón a realizar parte de sus estudios, en la 
Sophia Uhiversity.
Si nos detenemos por un momento a considerar los 
reconocimientos que la Universidad ha tenido con 
él, debemos señalar que fue nombrado 
NORIS CAUSA en el año 1968, y con motivo de cum
plir sus 25 años trabajando por nuestra casa, 
fue nombrado BENEFACTOR de la misma.
Ya antes de venir a Córdoba, el P. Sonet había 
recibido su doctorado en Filología Clasica, y h^ 
bía sido Rector de las "Facultades de Namur" en 
Bélgica.
Aquí ha trabajado incansablemente para lograr la 
compra del campus, y la construcción de los cua
tro primeros edificios, ademas de una impresio
nante cantidad de equipos para las distintas fa^ 
cultades.
En Bruselas ha fundado la Asociación de Amigos 
Belgas de la U.C.C. y ha hecho otro tanto en Co 
lonia. Estas asociaciones han canalizado muchí
simos recursos hacia la Universidad a lo largo 
de los años. IjO ultimo que nos enviaron los am^ 
gos de Colonia fue el aparato de raws láser p^ 
ra la Facultad de Ingeniería.
Recientemente ha viajado otra vez más a su país 
natal. Bélgica, en donde organiza todo el apoyo 
de entidades europeas para la Universidad.

Se ofrecen becas de cuatro tipos: de iniciación, 
de perfeccionamiento, formación superior y para 
investigadores formados.
Su duración es de un año, prorrogable a otro más 
en el caso de que ello resulte verdaderamente n£ 
cesarlo para la formación del becario o para la 
conclusión de los trabajos que tiene en desarro
llo y siempre que la labor realizada ^durante el 
período inicial lo justifique.
Las be’cas se ofrecen todos los años y consisten 
en una asignación mensual.
Son requisitos: tener título universitario y tie 

la admisión en el centro de estudio elegidoner
o instituto de investigación. Edad máxima pará 
becas de iniciación: 30 años, y para becas de 
perfeccionamiento: 35 años.
Se aceptan las solicitudes de becas desde el 15 
de Octubre hasta el 15 de Noviembre en el CONI- 
CET, Rivadavia 1917, 4°Píso, Capital Federal.DOCTOR HO-
EGRESADOS

El director del C.E.C.Y.T. (Centro dé Estudios 
Científicos y Técnicos) es a partir áel año 1982 
un egresado de nuestra Universidad, él Cont. Fl^ 
rendo Escribano Martínez. Esta institución de
pende de la Federación Argentina de Ciencias 
Econc5micas, que imparte las normas para la con
tabilidad publica en todo el país. Recientemen
te el Cont. Escribano Martínez ha sancionado las 
resoluciones técnicas 4,5, y 6, de singular r^ 
levancia dentro de la profesión, ya que implican 
la adecuación concreta de la Reforma del Código 
de Comercio y señala cómo expresar en m oneda 
constante los balances oficiales.
YO ESTUVE AQUI UNA VEZ
(viene de pág.l)

a la vez que Martín Oliva fue un convicente Sam 
Shikley, el dueño de la posada y Cristina Krohn, 

delicadeza^la aplastada personalidad de Sa- 
:. Javier Pagani fue un apuntador que 

equivocó nunca, trabajando meritoriamente 
entre las bambalinas.
El sábado que viene se volverá a presentar la 
obra en la sala de la calle Buchardo 1729, B° 
PueyrredÓn a las 18 Hs. y luego se interrumpirán 
las presentaciones hasta el año que viene.
Para 1985, el grupo ya tiene programada otra o- 
bra, "La Trágica Historia de la Vida y 
del Dr. Fausto" (el Fausto original) de Cristo- 
pher Marlowe, que será un estreno absoluto en 
América Latina.

con
lly Pratt 
no seESPECIALIZACION EN DIRECCTON DE EMPRESAS

(viene de pág.1)

tan mejores resultados. Se espera además lograr 
una actitud positiva del graduado respecto a los 
contenidos éticos, humanos y sociales y los fac
tores del contexto, que intervienen en las deci- Muertesiones empresarias.
Las actividades académicas comenzarán el 10 de 
Marzo de 1985. Para información complementaria
dirigirse a la Dirección de Post-Grado del Ins- ----------- _ .
tituto de Ciencias de la Administración, en Tre- Los que quieran integrar el grupo el ano que yi^

Para ello deben diri-ne pueden inscribirse ya. 
girse al¡director del Teatro o al P. Petty en 
Trejo 323, l°Piso.

jo 323, 2”Piso..Tel. 43213 - 22705.

NOTICIAS U.C.C.

: R.P. Miguel Petty, S.J.,
: Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, Italo Di Buono, Sergio Bordón, Pablo lacono, 

Claudio Mastronardi.
IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.

: Obispo Trejo 323.

DIRECTOR
REDACTORES

TELEFONOS : 38389 - 39620 - 422105.000 -Córdoba-DIRECCION

BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD. SI USTEDNOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE 
^ DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNIQUE CON LA DIRECCION
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^ EDITORIALNOMBRAMIENTO

Ya pronto se acabarán las clises, y como de co^ 
tumbre para estas fechas se cijeja de editar el 
NOTICIAS UCC, Sin duda este gño ha sido difícil 
para muchos, particularmente porque sigue un njl 
vel altísimo de inflación. Pero,ha sido un año 
en el que se han dado importantísimos pasos con 
ducentes a la democratización i del país. Esto 
mismo no ha sido nada fácil, y han sido muchos 
los escollos que se debieron superar. Nuestra 
universidad no fue ajena a los problemas de de
mocratización, y se pasaron momentos difíciles. 
Afortunadamente el saldo ha sido sumamente posj^ 
tivq, se ha recuperado un diálogo constructivo 
entre los distintos estamentos de la casa. Re
flexionando ahora sobre todo el proceso que cori 
dujo a la aprobación de los Centros, merece 
destacarse la importancia que tiene la valora- 
clon objetiva y serena de los*acontecimientos, 
aun en los momentos más complejos. Siempre nos 
debe guiar el lema de la thiversidad "La verdad 
os hará libres". No la verdad a medias, ni las 
medias verdades, sino toda la verdad con todas 
sus consecuencias.
Al despedimos este año, como siempre les dese¿ 
mos a todos los estudiantes e]|. mejor de los exj^ 
tos en sus próximos, exámenesfelices fiestas, 
y por supuesto felices vacaciones.
¡Hasta el año que viene!

El Decano de la Facultad de Ciencias Químicas 
Dr. Juan Durigneux, ha sido invitado a integrar 
la Comisión Especial en el ámbito de la Subse
cretaría de Minería, cuya finalidad será estu
diar las tareas referidas a los proyectos Soda 
Solvay, Litio y Planta de Concentración para 
Mnerales Pegmatíticos. Ello consta en la Reso
lución 030 de la Subsecretaría de Minería. 
Acompañan al Dr. Durigneux en esta comisión 
otras 7 personalidades de nuestro medio, la ma
yoría de los cuales son ingenieros o geólogos. 
La importancia del trabajo de esta comisión pa
ra el futuro industrial del país, no es nada 
despreciable, y les deseamos todo éxito en su 
función.

(

k

CINE DEBATE

El día Viernes 2 de Noviembre finalizó el ciclo 
"Cine y Música" organizado por el Grupo de Cine 
de la Universidad. La película proyectada fue:
LA FLAIMA ífAGlCA de I. Bergman. Un film de be
lleza excepcional con precisos simbolismos ace£^ 
ca de los eternos problemas del hombre: el amor 
y el odio, el bien y el mal, la felicidad y la 
sabiduría, que, identificados con distintos pe_r 
sonajo.s, a través de una simple historia de a- 
mor, rocrcabaii la magnífica ópera de Mozart. En 
fin, el film e.s la síntesis del encuentro de dos 
grandes genio.*?: uno eu la música (Moaart) y o- 
tro del cine (Rergman)...
La sala auditorio del Obispo Mercadillo estuvo 
repleta y hasta hubo gente sentada en las esca
leras y en la alfombra. ¡Todo un éxito! Con es
ta película no solc se cierra un ciclo sino que 
también llegamos a lo largo de 7 años a presen
tar 84 películas!
El grupo se despide de todos los lcctore.s de 
NOTICIAS UCC hasta el año que viene, les desea 
felices vacaciones y los invita a seguir parti
cipando en los debates durante el '85.

ASADO ECONOMICO

El pasado sábado 3 de noviembre se realizó en el 
Campus un apetecible asado que con motivo de la 
finalización del año lectivo organizó el CECEyA. 
La concurrencia de alumnos explica el éxito de 
esta primera reunión, que como otras a organizar 
tendrán la finalidad de facilitar el conocimieia 
to mutuo y la integración para la consecución 
de objetivos comunes.I

FIESTA COLOSAL DEL CECEyA

El Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas 
organiza para el día viernes 9 de noviembre un 
Desfile de Modas y posteriormente una fiesta en 
Juan Boliche, a las 22 hs.,en Villa Allende Parle. 
Invita a todos los estudiantes de la IMiversidad 
Las entradas se pueden adquirir en el Centro 
(Facultad de Ciencias Económicas) ó en el boli
che mencionado. Los esperamos.

CASAMIENTO.

Dos alumnos de 4°año de Medicina son matrimonio 
desde el 12 de octubre pasado. Son ellos Clau
dia TRAVELLA y Martín TORRES.

NACIMIENTO
CAMPAMENTO

Daniel Santucho, de 3°año de Medicina, se ha 
convertido en flamante papá el 17/10 con la 11^ 
gada a este mundo de María Victoria.Muchas felí 
citaciones!

QUE Eli PAZ DESCANSE
Ha fallecido en la paz del Señor el Sr. Ponnie 
{■lafford, hermano de Shiela ílafford. Secretaria 
del P.Sonet. Ponnie estu^^ro nroy vinculado a la 
Universidad én sus prineros años de vida.

"C0NVI\UR CON LA NATURALEZA ES C0NVI\T[R CON EL 
HOMBRE Y SU CREADOR"

(Campamento Universidad Cató-E1 Grupo CUCCOR 
lica de Córdoba) organiza ya su próximo "Campa
mento Mayor ’85", a realizarse probablemente en 
las sierras de Córdoba, entre el 6 y el 20 de 
Enero próximo.
Si Ud. tiene interés en participar, puede diri
girse a cualquier miembro del grupo CUCCOR o 
al S.A.P (Junto al bar de Ciencias Económicas 
en el Campus) o solicitarla los Domingos de 
19,30 a 22 hs. en Trejo 323, donde se reúne el 
grupo para realizar las tareas de preparación.

CLASIFICADOS

Fotógrafo: Cumpleaños,fiestas, despedidas.
Hablar con Miguel Serra; Alejandro 
Aguado 648, B°Gral.Bustos.

Vendo Neufert y Manual de la Construcción Pre
fabricada "Kones". Tratar alumno Ca_r 
los Jazni, 5°año Facultad de Arquit.

Vendo Saxo alto,Tratar alumno Rubén Herrera,5° 
año Facultad de Arquitectura.

CLASIFICADOS

Se ofrecen suscripciones para la revista Arqui
tectura Record, Tratar alumno Juan 
Carlos Sánchez, 5°año Facultad de A_r 
quitectura.-
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Ingeniería ICEMA 3 Agronomía 2
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En vibrante encuentro Ingeniería 
ICEMA doblego a su similar de A- 
gronomía,logrando de esta 
consagrarse CAMPEON del torneo 
clausura.El partido se desarrolló 
en forma correcta pudiendo los 
ocasionales espectadores ver cin-, 
co hermosos goles. Felicitamos a 
la Facultad de Ingeniería que 
grega así una estrella más 
tan exitosa campaña.-

4
■»

4
manera

iW'; a-
a SU; >,!

SE DESPIDE EL
STAFF DE
NOTICIAS U.G.C I

i
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El STAFF de NOTICIAS UCC
procesando la información
en el Centro de Cómputos
como lo hace habitualmen
te.
Foto superior, de izq. a
der.: Tita Calderón, Luis
A. de la Colina, Italo
Di Buono, P. Miguel Petty,
Carlos Ortiz, Claudio Mas-
tronardi.
Ausentes con aviso: Sergio
Bordón y Pablo lacono.


